

## ABSTRAK

**Winda Wahyuni. NIM 5133344003. Hubungan Pengetahuan Dasar Kecantikan Rambut Dengan Kesiapan Melakukan Perawatan Rambut Creambath Pada Siswa Kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin. Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2018.**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengetahuan dasar kecantikan rambut siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin. Untuk mengetahui kesiapan melakukan perawatan rambut creambath siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin. Untuk mengetahui hubungan pengetahuan dasar kecantikan rambut dengan kesiapan melakukan perawatan rambut creambath pada siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif korelasional dengan menggunakan uji korelasional product moment. Instrument penelitian berupa tes dan lembar pengamatan. Populasi penelitian ini sebanyak 30 siswa, dan sampel penelitian ini menggunakan teknik total sampling, yaitu menggunakan seluruh populasi yang berjumlah 30 siswa. Tes yang digunakan sebanyak 46 butir soal untuk mengetahui pengetahuan dasar kecantikan rambut siswa. Lembar pengamatan digunakan untuk mengukur kesiapan melakukan perawatan rambut creambath yang dinilai oleh 4 orang pengamat yang berkompeten.

Hasil dari penelitian ini adalah pengetahuan dasar kecantikan rambut siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin 86,67% berada pada kategori baik. Dan kesiapan melakukan perawatan rambut creambath siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin 90,00% berada pada kategori baik. Terdapat hubungan antara pengetahuan dasar kecantikan rambut dengan kesiapan melakukan perawatan rambut creambath pada siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Beringin. Hal ini dibuktikan dari hasil uji korelasi product moment, yaitu diperoleh nilai  $r_{xy} = 0,79$  dan nilai  $r_{tabel} = 0.361$  dimana  $r_{xy} > r_{tabel}$ . Sesuai dari hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang diajukan diterima.

**Kata kunci : Pengetahuan Dasar Kecantikan Rambut, Kesiapan, Kesiapan Melakukan Perawatan Rambut Creambath, Perawatan Rambut Creambath, Creambath.**